



3 Pièces

85 m²

Réf. N-41366

1 050 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une petite résidence de standing avec piscine, en surplomb de la basse Corniche, proche du port, magnifique appartement 3 pièces d'angle avec grande terrasse bénéficiant d'une vue panoramique et imprenable sur le port, la mer et le château. L'appartement a été entièrement rénové avec des matériaux très haut de gamme. Il est composé d'un grand séjour avec cuisine ouverte entièrement équipée, de deux chambres, de deux dressings, de deux salles de douches, dont une avec WC et un WC indépendant. Une cave et un box complètent ce bien.

In a small luxury residence with swimming pool overlooking the Basse Corniche, near the harbour, magnificent 2 corner bedroom apartment with large terrace enjoying a panoramic and breathtaking view of the harbour, the sea and the castle. The apartment has been completely renovated with very high-end materials, it consists of a large living room with fully equipped open kitchen, two bedrooms, two shower rooms. A cellar and a box complete this property.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

